

◆ 緑が丘

自主
健康
友愛



←学校HP
はこちら

令和6年度 立志式を挙行



1月25日（土）に、ご来賓や保護者の皆様をお迎えして、令和6年度立志式を挙行いたしました。本校の立志式は、生徒主体の行事で、準備や当日の進行もすべて生徒たち自身で行います。立志生となる2年生は、これからの生き方について考えを深め、立志の誓いとなる言葉を色紙に記し、しっかりとした口調で、自分の想いを堂々と発表しました。また、岩中三大文化の一つである岩中太鼓「雷様」の披露もありました。

「志を立て 以て 万事が源となす」（吉田松陰）

志を立てることがすべての源となる。真実を知り、志を持ち、かつ行動する。その行動によって人生が拓かれる。

行動が伴ってこそ意味ある「誓いの言葉」になります。自分の未来を拓くのは自分自身です。「有言実行」を期待します。

2学年代表 鷺田 怜真さん ～立志式 誓いの言葉～

入学して早2年が経とうとしている今、岩泉中学校の伝統である「立志式」を迎えました。この「立志式」は、一人の人間として志を立て、その強い意志を表明する場です。私たちがこの式を迎えることができたのは、愛情を注いでくれた両親や家族、ご指導くださった先生方、温かく見守ってくださった地域の方々のおかげです。本当にありがとうございました。

今年度、私たち2年生は、大きく成長し続けたいという思いから、「飛翔」という目標を掲げ、学年一丸となって活動してきました。様々な行事の取り組みや活動を通して学年としての一体感が高まってきました。リードしてくれる三年生の姿を見て、いつも「来年は僕たちの番」という意識をもつことで、適度な緊張感の中多くのことを学び、心身共に大きく成長することができた1年だったと思います。一方で、個々に目を向けたときに、一人ひとりが目標をもっとしっかり持つことが必要だということも感じます。一人ひとりの力を高めることでより団結力が高まり、学年全体としての更なるレベルアップにつながると思います。短い三学期ですが、立派な最高学年になれるように、一つひとつ課題を解決していきたいと思います。

本日、この立志式で、私たちそれぞれが求める将来の自分の姿、自分に必要だと思う目標を「立志誓いの言葉」として、全力で発表します。その誓いを胸に、今後も仲間と助け合いながら、日々努力していくことをここに誓います。

本日、この日を節目とし、私たち一人ひとりが個人としての理想の姿、また、学年・学校としての理想の姿を追い求めながら「学校の顔」として努力していきます。これからも、温かく見守り、ご指導くださいますよう、よろしく願いいたします。



- 第43回全国中学生人権作文コンテスト岩手県大会
奨励賞 戸来優里花さん
- 第70回青少年読書感想文全国コンクール岩泉地区審査会
優良賞 三浦優愛さん、工藤マシューさん
入選 下留穂香さん、佐藤晴さん、竹花彩来さん
- 岩手県Kボール野球連盟
優秀選手賞 畠山壮平さん
- 第24回釜石市バレーボール協会長杯中学校冬季バレーボール大会
優秀選手賞 中田美羽さん
- 第6回沿岸の雄バレーボール錬成大会
第2位 岩泉中学校バレーボール部

岩
中
生
の
活
躍